

Voie verte et boucles cyclables

Envie d'évasion douce et de balades à vélo ? Parcourez les voies vertes et parcours cyclables du territoire.

Mise à jour le 13 novembre
2020



Suite au passage de la tempête Ciaran, certaines interdictions d'accès sont toujours en vigueur. Il convient donc de se renseigner localement avant de se rendre en forêt. De manière générale nous invitons les habitants du territoire à la vigilance lors de leurs déplacements et à ne pas se rendre sur les sites et espaces naturels, avant leur sécurisation.

Voies cyclables

En balade ou en itinérance, parcourez la Baie de Saint-Brieuc à vélo à votre rythme. Laissez-vous guider par La Vélomaritime et découvrez à deux pas du littoral les sites secrets et incontournables des Côtes d'Armor. Débutant.es ou sportif.ves, la baie de Saint-Brieuc se transforme en véritable terrain de jeu pour les amateurs.ices de VTT.

Retrouvez tous les circuits à parcourir à vélo sur le site de l'office de tourisme de la Baie de Saint-Brieuc en cliquant [ici](https://www.baiedesaintbrieuc.com/balades-et-randonnees/a-velo/) (<https://www.baiedesaintbrieuc.com/balades-et-randonnees/a-velo/>).

Dans la vallée du Goëlo

La vallée du Goëlo est identifiée comme un itinéraire à aménager par l'Agglomération dans le cadre de ces schémas cyclables et Baie grandeur Nature.

Pour **favoriser la pratique du vélo comme mode de déplacement** et améliorer les aménagements à destination des cyclistes, un côté de cette vallée est aménagé en voie verte et est réservé aux modes de déplacements non motorisés.

La voie verte se situe **entre la rue des Villes Cadourées et la rue Henri Montfort** sur un linéaire de près de **2,5 km**.

Voie verte

La voie verte qui relie le campus Mazier à l'ancien collège Beaufeuillage devrait inciter les étudiants à délaissier la voiture actuellement très présente sur le campus, au profit de la marche, le vélo, la trottinette...

La voie verte permet également de connecter les rues de Paris et Chaptal, elles-mêmes aménagées de bandes cyclables. De la rue de Paris, on peut rejoindre Langueux à vélo. Et de la rue Chaptal, on accède à la piste cyclable qui longe la RN12

La Vélomaritime

La

[Vélomaritime](https://www.lavelomaritime.fr/) (<https://www.lavelomaritime.fr/>)

, ce sont près de 1500 km d'itinéraire vélo de la Manche à la Mer du Nord. Sur des itinéraires aménagés, vous allez découvrir des endroits fabuleux à votre rythme. Voici d'ailleurs de belles idées de parcours en 2 jours sur la vélomaritime sur le site de l'office de tourisme de la Baie de Saint-Brieuc en cliquant

[ici](https://www.baiedesaintbrieuc.com/experiences/la-velomaritime/). (<https://www.baiedesaintbrieuc.com/experiences/la-velomaritime/>)

